



El Museo UPAEP inaugura su última exposición

“Mirra: ¿La China Poblana?” es la última exposición que alberga el edificio del recinto, pues éste cambiará de sede próximamente.

POR JESSE BRENA

cultura **pág. 11**

el Universitario

UPAEP

35
ANIVERSARIO
1973-2008

PUBLICACIÓN SEMANAL NO. 451

2015

MIÉRCOLES 23 DE abril DE 2008



¡Bienvenidos! Rectores!

UPAEP sede de la LIII Asamblea de la FIMPES del 23 al 25 de Abril.

POR RICARDO GUEVARA

campus **pág. 3**

Se realiza el Encuentro Internacional de Tecnologías de Información

El evento tuvo los objetivos de adentrar a los estudiantes en la realidad laboral, además de actualizar a las empresas para que ajusten sus equipos a las nuevas necesidades.

POR EL UNIVERSITARIO **campus** **pág. 3**



Carrera de la Salud, primera vez en el Campus Central

Tanto la Carrera de la Salud como el Acuatlón logran reunir a casi 500 personas, efectuado en las instalaciones del campus central.

POR HUGO ABRAHAM **deportes** **pág. 8**

La UPAEP fue sede de la reunión de la ALAFEC

Durante la reunión del Consejo Ejecutivo de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración se abordaron tópicos relacionados con la movilidad de estudiantes y maestros.

POR EL UNIVERSITARIO **campus** **pág. 4**

Estudiantes participan en concurso de Microsoft Office Specialist 2008

Carlos Cervantes Vásquez, estudiante de segundo semestre de Ingeniería en Computación obtuvo el segundo lugar en la categoría de Word Expert en dicho certamen.

POR EL UNIVERSITARIO **campus** **pág. 4**

Depto. de ex-alumnos e integración estudiantil

El departamento de ex-alumnos e integración estudiantil te invitan a la despedida de alumnos:

Jueves 24 de Abril Conferencias Informativas - 13:00 hrs. "Proyecto de vida".
14:00 hrs. "¿Cómo encontrar trabajo?" SALA B 300.

Viernes 25 de Abril Tradicional Despedida
10:00 hrs. Misa de acción de gracias
11:00 hrs. Mojada y Grupo Musical
12:00 hrs. Taquiza y Mariachi
CANCHAS USOS MÚLTIPLES.

Informes e inscripciones, extensión 119 Correo: Jesumoreno@upaep.mx

Tesorería

Te informamos que las cajas autorizadas por la Universidad para recibir pagos por conceptos diferentes a colegiaturas, inscripciones y prepagos son:

- + Centro de atención al estudiante (CAE).
- + Clínica de odontología (Pagos de servicio Odontológicos).
- + Restaurante Quinze (Tarjetas de crédito o débito).
- + Cafetería.
- + Clínica Médica (proximamente).

Te solicitamos tu apoyo para no realizar ningún tipo de pago fuera de estas cajas.

Atentamente
Departamento de Tesorería.

Departamento de Ciencias económico - administrativo

Materias para Verano 2008

A partir del 31 de marzo está a disposición de los alumnos del departamento en el Pool Norte, las carpetas de solicitud de materias para Verano 2008.
Atención: Srita Carolina Valencia.

INVITACIÓN AL PANEL: "EXPERIENCIAS DE PROYECTOS QUE FOMENTAN LA LECTURA"

23 DE ABRIL 2008

El Departamento de Estudios de Lengua y Cultura, por medio de la Coordinación de Lengua y Pensamiento Crítico, organiza este 23 de abril el panel de "Experiencias de proyectos que fomentan la lectura", en el marco de los festejos del día del libro. El evento se llevará a cabo de 12 a 14 hrs. en el salón B 300.

Participarán en el panel personalidades involucradas en proyectos de fomento a la lectura, tales como Lucina Domínguez (programa estatal de fomento a la lectura de la SEP); Alma Carrasco (fundadora del Consejo Puebla de lectura y organizadora de la feria del libro de Tonantzintla); Alma Yolanda Castillo (consultora independiente,

autora de libros de texto y profesora de la BUAP), José Luis Escalera (Profética: proyecto de librerías y biblioteca) y Rafael Navarro (exalumno de la carrera de CICOM, generación 1997-2001, autor de la tesis "Fomento a la lectura a nivel superior: un análisis sobre su importancia y desarrollo").

Un proyecto de fomento a la lectura enriquece nuestro quehacer educativo, alimenta la discusión intelectual en las academias y contribuye a la formación integral de nuestros estudiantes. Esperamos contar con tu asistencia.

Coordinación de Lengua y Pensamiento crítico.



"Construyendo el camino a la democracia"

UNIVERSIDAD POPULAR AUTÓNOMA DEL ESTADO DE PUEBLA
DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIALES
CONVOCA A:

1º SIMULADOR PARLAMENTARIO UPAEP

SIPAEP 2008

Para tal efecto se han establecido las siguientes comisiones:

Comisión de Energía
Teléfono: 2299 1000

Comisión de Relaciones Exteriores con América del Norte
Teléfono: 2299 1000

Comisión de Justicia
Teléfono: 2299 1000

AL FINAL SE LLEVARÁ A CABO UNA SESIÓN PLENARIA PARA DEBATIR Y VOTAR
EL DICTAMEN APROBADO EN COMISIONES

Objetivos:

Establecer a través del diálogo y la reflexión el fortalecimiento de las instituciones de este estado.

Misión:

Promover la participación democrática y el diálogo entre los estudiantes, recordando que en la búsqueda del bien común mejoramos las condiciones de vida en sociedad.

Fecha:
24 y 25 de abril

Móviles Informes:
Escuela de Ciencias Sociales
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla
Tel: 2299 2222 - 2299 2299 ext. 512
Correo: info@upaep.mx
www.upaep.mx

Cuota de recuperación:
\$54,000



La Escuela de Gastronomía de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla invita al:

"1er. Congreso de Gastronomía: México, la trayectoria de su cocina"



Objetivo:

Presentar un espacio académico en el cual se presenten algunas técnicas prácticas en cuanto a la evolución de la cocina mexicana a través de la participación e intercambio de experiencias entre especialistas de nivel nacional e internacional.

Programa:

VIERNES 25 DE ABRIL: Ciclo de conferencias (Sala Francisco de Valencia)

- **Madurando, desarrollo y evolución de la repostería en México**
Chef Ezequiel Chavarrón (MIM Querétaro)
- **El funcionamiento de la cocina desde la perspectiva de un hotel**
Chef Rodrigo Carrasco (Hotel La Portofonía)
- **El ayer y hoy de la cocina Yucateca**
Chef Luis Barrón (Tallería del Suroeste)
- **Química culinaria: viaje al fondo de la gastronomía**
Lic. Ana María Pérez Pierra (Investigadora gastronómica)

SABADO 26 ABRIL: 2º Concurso interno de Gastronomía UPAEP

Se llevará a cabo en las instalaciones de Gastronomía a partir de las 7:00 hrs. Los tres primeros equipos ganadores del concurso representarán a la UPAEP en el XIII Concurso Gastronómico Estudiantil que se realizará en la ciudad de México, en las instalaciones del Centro Culinario de México (Amélie).

Durante el tiempo que dura el concurso, los equipos, formados por cinco personas, deberán presentar en 2.5 hrs. 3 platos (uno igual a otro) en la entrada: comida por platos sencillos y los minutos de sazonar. El plato ganador también será un plato sencillo.

Inversión:

Comunicad UPAEP - \$ 150.00
Extranjero - \$ 200.00

Mayores Informes:

- Chef Raúl López Peña Correo: rlopez@upaep.mx
- Lic. Yasmín Hernández Samiento Correo: yasmyn.hernandez@upaep.mx
- Dra. Ruth Cavazos Araya Correo: rucavazos@upaep.mx
- Escuela de Gastronomía Tel: 2299 2299 ext. 511, 2299 5128
- Sitio Web del encuentro: <http://www.upaep.mx/centroculinario/1ercongreso2008.pdf>

Concurso de Cuento Breve

AVISO A TODOS LOS ESTUDIANTES QUE ENVIARON CUENTO AL CONCURSO DE CUENTO BREVE

Se les informa que la lectura y comentario de los cuentos participantes se llevará a cabo el día 23 de abril de 16 a 18 hrs. en la Sala Miguel de Cervantes.

La premiación será a las 18 hrs. en el mismo lugar.
Atte. Comité Organizador



Directorio

Director: Ricardo Miguel Guevara Torres, Subdirector: Carlos Serafín Olmos López, Jefe de Información: Martha Paola Ponciano, Jefe de Diseño: Carlos Serafín Olmos López, Jefaturas de Secciones: Campus: Lourdes Sandoval Aztegui, Cultura: Jesse Brena García, Vida: Sandra Guevara Altamirano, Salud: Diana Caballero, Deportes: Hugo Abraham Quintero, Reporteros: Antonio Sastré, Adriana Bazán, Elizabeth Nájera, Colaboradores: Ulises Martínez, Bárbara Rodríguez, Luis Alberto Uribe Pacheco, Rocío Cervantes, Diseño: Mariam Ruiz, Alejandra Centeno, Jorge Acevedo, Fco. Javier Monroy, Betsy González Bonfil, Viridiana Ruiz Rodríguez, Sofía Cervantes, Fotografía: José Notario, María José Flores, Cartoon: Jovanni Mitzi Palacios.



UPAEP

sede
de la

LIII

Asamblea de FIMPES

➤ En esta reunión, la universidad recibirá a más de 100 rectores de diferentes instituciones del país.

POR RICARDO GUEVARA TORRES

La Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior (FIMPES), escogió a la UPAEP como sede de su LIII Asamblea, en la cual se contará con la presencia de más de 100 rectores de diversas universidades del país y en la que serán tratados diversos tópicos para mejorar la calidad en los procesos de educación a nivel superior.

Dicha federación nació en México en la década de los años 70, con el propósito de agrupar a las universidades privadas más importantes del país y otorgar educa-

ción de calidad; la UPAEP, según indicó el Dr. Alfredo Miranda López, Rector de esta universidad, como una de las instituciones fundadoras, ha participado en sus actividades y a la fecha el Dr. Miranda desempeña el cargo de Representante de la Región Sur.

Cada seis meses esta organización realiza su asamblea en la que se revisan los procesos de acreditación de las universidades que han solicitado formar parte del organismo, además de otros tópicos relacionados a la organización.

Durante la actual asamblea, entre los temas a ser tratados, tal como explicó

el Rector, serán presentadas las consideraciones del tercer modelo educativo, el cual incluye las nuevas tendencias en la educación, como es el caso de la educación a distancia, así como la propuesta de modificar los estatutos de la federación.

En esta reunión en la que participarán más de 100 rectores de diferentes universidades del país, también se desarrollarán elecciones para renovar a la mitad del consejo así como la vicepresidencia de la FIMPES. La universidad ya ha sido sede de algunas de estas asambleas, y en esta ocasión fue solicitada que se realizara en

las instalaciones de la UPAEP, con motivo del 35 aniversario de su fundación, además, por ser miembro fundador.

Entre los beneficios que ha traído a el pertenecer a esta federación se encuentra el aprender un modelo de acreditación de calidad, intercambio de experiencias con otras universidades del país, así como elaborar propuestas de ley, entre otras actividades benéficas para los integrantes.

➤ El Evento contribuyó para entender las tendencias de las tecnologías de información.

EITI, una inserción al mundo tecnológico

POR ANTONIO SASTRÉ AHUATZI

Para continuar los festejos de los 50 años de la computación en México se realizó el Encuentro Internacional de Tecnologías de información (EITI), organizado por la Sociedad de Alumnos de la licenciatura en Tecnologías de Información, para que los alumnos de dicha carrera tengan conocimiento de los trabajos que se realizan en el campo profesional.

Dicho encuentro estuvo a cargo del Mtro. José María Bedolla Cordero, Coordinador de dicha carrera, quien manifestó que el objetivo particular de este evento es que los alumnos entren en contacto con las tendencias tecnológicas y con lo último que se ha desarrollado en las empresas de tecnologías de información.

Entre las ponencias con las que contó este encuentro fue la de "Estimación de Costos de Proyectos de Software", impartida por el Dr. Ricardo Valerdi, investigador asociado de la Massachusetts Institute of Technology, en la que explicó acerca de la diversidad de modelos de estimación de costos de software que existen.



Sin embargo, se concentró en la explicación del modelo COCOMO (Modelo de estimación de costos de software), del cual dijo es un prototipo algorítmico basado en una serie de fórmulas matemáticas que producen una estimación en función de los requerimientos establecidos, enfocado a las fases de elaboración y construcción.

Resaltó que el modelo surge de la necesidad por parte de las compañías, de predecir el esfuerzo y dedicación que requieren sus empresas para optimizar la calidad del servicio que ofrecen. Entre

los consorcios que demandan los proyectos de software se encuentran las entidades aeroespaciales y la industria comercial.

Finalmente, el Mtro. Bedolla Cordero, comentó que este encuentro pretende varios beneficios: el primero es adentrar a los alumnos en esa realidad que se vive actualmente en el rubro laboral en el cual se desempeñarán al finalizar sus estudios; y el segundo poner al tanto a las empresas que hacen uso de tecnologías, para que ajusten sus equipos a las nuevas necesidades del mercado.

Investigación con calidad y compromiso en la UPAEP

POR EL UNIVERSITARIO

Para la UPAEP una de las principales prioridades es desarrollar investigación aplicada que contribuya a la solución de problemas específicos en una organización o en la comunidad regional, nacional e internacional, es por eso que esta institución reitera su compromiso con el perfeccionamiento de una cultura de excelencia, calidad y mejora continua.

Lo anterior lo demuestra a través de la segunda estrategia de la Visión 2015: "Innovación sustancial en el proceso de enseñanza aprendizaje para la formación y la excelencia académica", en la que se reconoce que la calidad académica es un esfuerzo dinámico y de toda la comunidad universitaria, a la fecha cuenta con 18 licenciaturas acreditadas ante organismos afiliados al Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES).

Parte de este esfuerzo se logra también a través de la Dirección de Investigación, la cual año con año incrementa su número de proyectos de investigación, actualmente tiene más de 180 investigaciones vigentes, involucrando a profesores de diferentes áreas, quienes de manera coordinada con los estudiantes desarrollan propuestas interesantes para la comunidad académica y científica.

Asimismo la coordinación de Divulgación Científica -área correspondiente a la Dirección de Investigación- impulsa a los jóvenes a desarrollar proyectos de ciencia, tecnología y divulgación, muestra de ello, son los numerosos reconocimientos nacionales e internacionales que se han recibido en los últimos años en las diferentes ExpoCiencias regionales, na-

cionales e internacionales.

A este esfuerzo se suma la apertura de estudiar en el extranjero a través del departamento de Relaciones Internacionales e Intercambios, instancia que tiene convenio con más de 310 universidades en los Estados Unidos, Canadá, Europa, Latinoamérica, Asia y otras regiones.



Estudiantes participan en concurso de Microsoft Office Specialist 2008

➤ Estudiantes de Ingeniería en Computación y Sistemas y Mecatrónica participan en el certamen.

POR EL UNIVERSITARIO

Carlos Cervantes Vázquez del primer semestre de Ingeniería en Computación y Sistemas e Iván Emmanuel Antonio Martínez de Ingeniería Mecatrónica, de segundo semestre, participaron en el concurso regional de Microsoft Office Specialist 2008 en la Universidad Tecnológica de Huejotzingo, sede del concurso.

Como resultado de la competencia tecnológica, Carlos Cervantes Vázquez, obtuvo el segundo lugar en la categoría de Word Expert de entre 18 competidores que asistieron de diferentes instituciones de la región y sureste del país como la Universidad Tecnológica de Cancún, Universidad Tecnológica de Xicotepec de Juárez, Tec. Milenio, Instituto Tecnológico Superior de Zacapoaxtla, Instituto Tecnológico Superior de Teziutlán, entre otras, comentó la Mtra. Alejandra Aldrette Malacara, responsable del departamento de Cómputo Académico.



Por su parte, también fue sobresaliente la participación de Iván Emmanuel Antonio Martínez, en la categoría de Excel Expert, en donde se dio la participación de 15 concursantes de las instituciones arriba mencionadas.

La Mtra. Aldrette Malacara, subrayó que es importante que más estudiantes se inscriban a este tipo de concursos en donde ponen a prueba sus conocimientos y se insertan al mundo competitivo del campo tecnológico.

UPAEP sede de la reunión de ALAFEC



➤ Se buscó fortalecer los programas de intercambio de maestros y estudiantes entre los países latinoamericanos.

POR EL UNIVERSITARIO

La UPAEP fue sede de la reunión del Consejo Ejecutivo de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ALAFEC), donde se presentó la agenda de trabajo de todo el año anterior, así como los logros obtenidos y las metas a conseguir para los próximos años en el campo educativo que le compete, subrayó la Dra. María Antonieta Martín Granados Presidenta del organismo.

Entre los tópicos que se abordaron durante las sesiones de trabajo estuvieron los intercambios académicos de profesores y estudiantes, así como el intercambio de ideas en el ámbito académico, relacionados con los programas de estudio, así como el establecimiento de convenios de colaboración mutua entre las universidades participantes de la ALAFEC.

La también Directora de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM, dijo que a la reunión asistieron representantes de Argentina, Paraguay, Guatemala, Costa Rica, El Salva-

dor, Nicaragua, Cuba, Venezuela, Bolivia, Ecuador, Chile y México, entre otros.

Asimismo, se revisaron los trabajos y acuerdos del convenio multilateral que se firmará en Chile el próximo 26 de septiembre, con la participación de todas las universidades que forman parte de la ALAFEC, incluida la UPAEP, el cual permitirá dar mayor movilidad a los profesores y estudiantes, así como fortalecer los programas de intercambio académico.

Otra de las ventajas del convenio es que los estudiantes puedan viajar a los diferentes países de Latinoamérica para actualizarse en conocimientos, conocer la cultura de los lugares que visitan e intercambiar experiencias que les permitan fortalecer sus áreas de competencia profesional, además de que se abra la oportunidad de impartir cursos en las universidades miembros del organismo.

Cabe mencionar que el Dr. Iván Aguirre Hernández, Director del departamento Económico Administrativo de la UPAEP, funge como Secretario General de la ALAFEC.



Inician

Diálogos con la psicología Latinoamericana



“Se presentarán en más de **90** instituciones mexicanas”.



“El objetivo de estas conferencias es propiciar el intercambio de experiencias entre diversos especialistas de otras universidades”.

ciones humanas en las organizaciones en función de los factores, su perspectiva gerencial orientada a la producción y los fenómenos psicológicos individuales al interior de las organizaciones.

En dicha conferencia explicó que dentro de una organización se presentan muchos casos complicados de resolver, y que estos son un gran reto para quienes toman el liderazgo, actualmente hay un cambio social muy marcado y a pesar que a veces es frenado, sigue sobresaliendo.

También comenta, que el género femenino se está apropiando de gran parte del territorio empresarial, pues saben llegar a un buen puesto que saben administrar. “Las mujeres tienen incluso más capacidad que los hombres”, expresó el Dr. Carlos Pulido.

A su vez planteó la idea de que cada uno debe proponer su modelo a seguir. “El desarrollo de la ciencia psicológica vela por la calidad, la eficiencia y el prestigio de la Psicología de la Salud”, remarcó el Dr. Pulido. Asimismo, dio a conocer que el papel del comportamiento y el psiquismo ocupan un lugar importante en su determinación en diferentes contextos nacionales e internacionales.

POR DIANA ELIZABETH CABALLERO RAZO

La Sociedad Cubana de Psicología de la Salud y el Grupo Nacional de Psicología, pertenecientes al Ministerio de Salud Pública de Cuba, realizan tradicionalmente conferencias relacionadas a su materia, con el fin de propiciar el intercambio de experiencias entre especialistas cubanos y de otras latitudes.

En esta ocasión presentan a México el Programa del IV Seminario Internacional “Diálogos con la Psicología Latinoamericana”, en 24 estados de la

República Mexicana, con más de 90 instituciones, entre ellas la UPAEP, gracias a la intervención de la Mtra. María Eugenia Cifalo Lagos, Coordinadora de la Maestría en Psicología del Trabajo y de las Organizaciones y Maestría en Desarrollo Humano y Capital Intelectual, del Centro Interdisciplinario de Posgrados, Investigación y Consultoría.

La conferencia titulada “La psicología del trabajo y de las organizaciones en América Latina”, impartida por el Dr. Carlos Pulido Cavero, miembro del Colegio de Psicólogos de Perú, tuvo la intención de plantear a grandes rasgos, el desarrollo de las rela-

México, ¿país con libertad de expresión?



POR LOURDES SANDOVAL AZTEGUI

Reformas políticas, imposiciones que representan el cortar la libre expresión y un sano debate con estudiantes de las carreras de Ciencias de la Comunicación y Periodismo, fue la dinámica que se llevó durante el Simposium titulado “En México ¿Se acabó la libertad de expresión?”, el cual tuvo como finalidad mostrar un panorama de la situación socio política que los periodistas viven en nuestro país.

Organizado por el Lic. Víctor Manuel Sánchez Steinpreis, Catedrático de Ciencias de la Comunicación, el encuentro mostró los diversos ángulos posibles de la percepción que se tiene acerca de las reformas realizadas en noviembre pasado, a la ley de medios y la concepción que autoridades gubernamentales tienen acerca de la labor realizada en pro de la información.

Como parte sustancial del evento se contó con la presencia del Lic. José de Jesús Castellanos López, fundador de la carrera de Ciencias de la Comunicación de esta Universidad,

quien brindó un contexto del panorama de trabajo de un periodista desde los años 70, “el laborar dentro del periodismo no es una tarea fácil, a lo largo de los últimos 30 años cientos de reformas y pisoteos hacia los periodistas han desembocado en la pérdida de creencia hacia el gobierno”.

Asimismo, el Lic. Castellanos López explicó que la libertad de expresión siempre ha sido un tema de polémica, “en la mayoría de los sectores, la libertad de expresión siempre ha surgido como un tema que provoca ruido entre quienes lo tratan, es importante reformar más allá de lo que se ha hecho con el artículo sexto constitucional, es tratar de arrancar de fondo situaciones anti éticas para brindar información de calidad al espectador”.

Finalmente, invitó a los estudiantes que hoy creen en el periodismo y la labor informativa a ser objetivos, a creer en la verdad y profundizar en su propagación “todos tenemos derecho de replica, hoy es lo que mayormente se persigue, debemos ser honestos



para con nuestro trabajo y olvidarnos de beneficios partidistas para así lograr la tan ansiada objetividad que el periodista debe mantener”.



CONVOCATORIA

La Dirección de Empresas Universitarias a través de la Incubadora de Empresas Unincube convocan a toda la comunidad académica integrada por profesores, personal administrativo y a los estudiantes de licenciatura, especialidad, maestría y doctorado de la UPAEP a presentar propuestas de proyectos de acuerdo a las siguientes:

BASES DE PARTICIPACIÓN

Objetivo:

Promover e incentivar en la comunidad académica una cultura emprendedora que permita desarrollar su capacidad para diseñar y realizar proyectos empresariales innovadores.

Pueden participar:

Los trabajos de estudiantes de licenciatura, especialidad, maestría y doctorado.

Egresados de cualquier carrera de educación superior que tengan máximo un año de haber terminado sus estudios a la fecha límite de la presentación de los trabajos y que sean validados por su Institución.

Profesores y empleados.

Equipos integrados que cumplan los requisitos de los tres puntos anteriores.

Características de los trabajos:

Ideas de negocios de cualquier disciplina que tengan las siguientes características:

Se calificará la creatividad y viabilidad de su aplicación en el mercado.

El texto deberá ser inédito, en español, con extensión entre 10 y 20 diapositivas en formato de PowerPoint.

Entrega de trabajos:

Deberán entregarse tres ejemplares impresos con un resumen de 3 páginas engrapado al mismo. Además, habrán de anexarse 2 respaldos del trabajo completo en medios electrónicos (CD ó discos de 3.5 pulgadas) etiquetados con el nombre completo del trabajo y el seudónimo del autor.

Los ejemplares, el resumen y sus respaldos electrónicos se deberán entregar en un sobre tamaño oficio.

En el sobre oficio deberá incluirse un sobre cerrado tamaño esquila, rotulado con el seudónimo y el título de la investigación, éste deberá contener una hoja con los datos curriculares y de identificación del autor o autores (nombre completo, dirección, teléfono, correo electrónico), así como copia de su credencial de la universidad.

El trabajo deberá entregarse directamente o bien remitirse por correo certificado o mensajería a más tardar a las 19:00 horas del jueves 24 de abril de 2008 a: Unincube, Cúmulo de Virgo No. 1000, Col. Reserva Territorial Atlixcáyotl, San Andrés Cholula, Puebla, C.P. 72470, Tel. (222) 482-8200, 482-8201, 229-9400 ext. 7241.

El comité organizador se reserva el derecho de declarar desierto y suspender el evento en caso de no haber recibido un mínimo de 5 propuestas en la fecha y hora indicadas en el punto anterior o por falta de méritos en los proyectos presentados. Será notificado el día 25 de abril a las 20:00 horas.

El trabajo enviado por correo certificado o mensajería, será tomado en cuenta si la fecha del matasello es anterior o igual a la señalada en el punto que precede.

Los comprobantes de recepción estarán a la disposición de los concursantes, en la página de la universidad, a partir del Mes de Abril con el título de la investigación y el seudónimo.

No se devolverán ejemplares, pero se mantendrá la confidencialidad de los mismos.

Contenido Básico:

Breves antecedentes y descripción de la experiencia de los autores del proyecto (en caso de tener conocimientos y/o experiencia en relación al proyecto, destacarlo).

Justificación del proyecto:

Necesidad que va a satisfacerse con la realización del proyecto.

Estudio preliminar de mercado que justifique la existencia de una demanda por el producto y/o servicio a producir (precios, situación actual del mercado y tendencia de ambos).

Estudio técnico señalando requerimientos generales: de infraestructura, instalaciones, ubicación, materia prima, mano de obra, equipos y origen, etc.

Posibles estrategias de comercialización y propuesta de modelo de negocios.

Es importante mencionar que el principal criterio de la calificación de los proyectos es el nivel de innovación de las ideas presentadas y que la información antes solicitada son únicamente las bases que darán los elementos para desarrollar el plan de negocios posteriormente.

Límites:

No podrán participar:

Trabajos que se presenten simultáneamente en otros concursos.

Trabajos que hayan sido presentados en otros certámenes.

Trabajos que no reúnan los requisitos de la presente convocatoria.

Jurado

El jurado está integrado por los empresarios miembros del Consejo Consultivo de la Incubadora, Funcionarios, investigadores y profesores de la Universidad.

Funcionarios públicos.

La calidad de miembro del jurado es indelegable y las decisiones de éste son inapelables.

Premios y Menciones:

Primer lugar: una laptop y asesoría para elaboración del plan de negocios

Segundo lugar: un iPod (80 GB) y asesoría para elaboración del plan de negocios.

Tercer lugar: un iPod (8 GB) y asesoría para elaboración del plan de negocios.

5 Menciones honoríficas.

LOS PREMIOS Y MENCIONES SERÁN ENTREGADOS EL 30 DE ABRIL A LAS 16:30 HORAS, EN LA SALA FRANCISCO VICTORIA DE LA UPAEP.

Revisiones generales

Los concursantes aceptan ajustarse a las bases y resultados del premio, al enviar sus trabajos.

Todo asunto no previsto en esta convocatoria será resuelto por los miembros de jurado del Premio Innova y Emprende a la mejor Idea de negocios.

Cualquier duda con respecto a este Premio ponte en contacto con nosotros y con gusto aclararemos tus dudas en: aide.ortiz@upaep.mx



CAMPUS FRANCE MEXICO

TU PUERTA DE ENTRADA PARA ESTUDIAR EN FRANCIA

LA ACADEMIA DE FRANCIA DEL DEPARTAMENTO DE ESTUDIOS DE LENGUA Y CULTURA INVITA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA A LA PRESENTACION DE CAMPUS FRANCE MEXICO.

CAMPUS FRANCE MEXICO ES UN SERVICIO DE LA EMBAJADA DE FRANCIA EN MEXICO QUE PERSIGUE FACILITAR LA MOVILIDAD DE ESTUDIANTES MEXICANOS Y EXTRANJEROS RESIDENTES EN MEXICO QUE DESSEAN EFECTUAR ESTUDIOS UNIVERSITARIOS O PRACTICAS PROFESIONALES EN FRANCIA.

CAMPUS FRANCE MEXICO AYUDA A LOS ESTUDIANTES A DEFINIR SU PROYECTO DE ESTUDIOS Y LOS ADOPCIONA EN LA REALIZACION DE SUS GESTION ADMINISTRATIVAS A TRAVES DE UNA PLENTE DE INFORMACION DINAMICA E INTERACTIVA QUE LES PERMITE CONOCER Y LLEVAR A CABO SU PROYECTO DE ESTUDIOS EN FRANCIA.

FORMA PARTE SU DE ASESORIA

HORAS: 18:00 AM

LUGAR: SALA VICERRECTOR GENERAL

INFORMACION

MEXICO: COORDINACION DE PROGRAMAS ACADÉMICOS DE FRANCIA

FRANCIA: MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

COORDINACION DE PROGRAMAS ACADÉMICOS DE FRANCIA

FRANCIA: MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

COORDINACION DE PROGRAMAS ACADÉMICOS DE FRANCIA

FRANCIA: MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL



Bachillerato, ^{1er.} Lugar en Feria del Producto **IMPULSA**

➤ Por segundo año consecutivo, consiguen ser el número uno.

POR EL UNIVERSITARIO

El sábado 12 de abril, se llevó a cabo la Feria del Producto del Programa Emprendedores IMPULSA 2008, en el Centro de Convenciones Puebla, donde participaron 14 empresas de los Bachilleratos UPAEP de los planteles Atlixco, Bugambillas, Huamantla, Santa Ana, Tehuacán, Teziutlán y Santiago, compitiendo con otras instituciones particulares y Cecytes del Estado de Puebla. Las empresas juveniles compitieron por "mejor stand" y "mejor producto" en las categorías Bachillerato y nivel superior.

La competencia fue muy reñida, los 5 elementos a evaluar fueron: calidad, nivel de innovación, factibilidad en el mercado, diseño e imagen y explicación del producto. Todos los integrantes de las diferentes empresas de los Bachilleratos UPAEP, mostraron alto profesionalismo en sus explicaciones al jurado que estuvo conformado por destacados empresarios y autoridades, los cuales otorgaron el Primer Lugar a la



empresa "PIN PON PAPAS" del Bachillerato UPAEP Santiago I, cuyos integrantes Mariana Tlalolini Cervantes, Ana Victoria Prieto López, Elsa Hernández Dávila, Luz Ma. Toxqui Juárez, Zuri Y. Zambrano Monroe, Marisol Flores Gómez,

Jacqueline Granados Pérez, Eloisa Aparicio Ley, Luis Fernando Nava Ortega, Marco Antonio Sánchez Hernández, Estanislao Villegas Ramírez y Francisco Javier Zavaleta Torres, representarán a nuestro país en el Foro Internacional de Empre-

dores, el próximo mes de mayo en Argentina, donde convivirán con jóvenes de Brasil, Paraguay, Perú, Colombia, Panamá, Costa Rica, Argentina, El Salvador, Honduras y Guatemala.

Por segundo año consecutivo se logra un excelente desempeño de todos los integrantes de las empresas de los Bachilleratos UPAEP, demostrando el espíritu de liderazgo y la calidad que caracteriza a los alumnos. Los miembros de la Prepa UPAEP agradecen a la Lic. Liliana Centeno Mauleón, asesora del equipo ganador y coordinadora del Programa Emprendedor, al Ing. Javier Quintana Terés, Director General de la Institución, al Mtro. Alfredo Torreblanca Ríos, a la Mtra. Angélica Soler Segura, Directora Administrativa, al Ing. Luis Montiel Zichinelli Director del Plantel Santiago, la Arq. Yolanda López Gutiérrez, Coordinadora del Plantel Santiago I y a los directores de los planteles UPAEP por su apoyo para que los jóvenes participen en el Programa Jóvenes Emprendedores IMPULSA.

➤ Se presenta el libro: "Largo y sinuoso camino. La medicina decimonónica poblana".



Largo y sinuoso camino

POR JOSÉ LUIS CAMPOS
CECIR-UPAEP

No, no se trata de la balada del mismo nombre que compusieron Lennon- McCartney e incluyeran en el penúltimo álbum de The Beatles, allá a finales de los 60's. Más bien, así se titula importante como interesante libro, mismo que fue presentado con singular éxito la tarde del jueves pasado, convocando de esta forma a integrantes de la Comunidad Universitaria, quienes mostraron interés y beneplácito al escuchar las disertaciones de los expertos en Historia y Filosofía de la Medicina.

La obra se titula: "Largo y sinuoso camino. La medicina decimonónica poblana", del profesor-investigador del Departamento de Humanidades Dr. Jesús Guevara Martínez y como co-autor, el Dr. Rolando Neri Vela, hermano del primer astronauta mexicano Dr. Rodolfo Neri Vela, profesor-investigador del Departamento de Historia y Filosofía de la UNAM y distinguido miembro de la Sociedad Mexicana de Historia y Filosofía de la Medicina.

El título hace alusión a los avatares transcurridos en el México del siglo XIX, en lo que a Historia de la Medicina se refiere, y concretamente, a lo ocurrido en Puebla en esa misma época, llevando de la mano al lector a través de disciplinas auxiliares como Historia Cultural, Historia Social, Historia de las Mentalidades, de cuánto ocurrió en ese siglo de importancia para el desarrollo de la Medicina Mexicana y, particularmente, poblana, en relación a hechos, descubrimientos, personajes y todo cuánto el estudioso necesita para integrar el estado de la cuestión en líneas de investigación subsecuentes.

Los comentarios estuvieron a cargo de los doctores Octavio Castillo, Presidente de la Asociación Nacional Mexicana de Bioética, capítulo Puebla y director de Apoyos Académicos de la UPAEP; también participó el Dr. Miguel Ángel Cuenya Mateos, Profesor-investigador del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades, el "Mtro. Alfonso Vélez Pliego"-BUAP, quién, a su vez prologa la obra en cuestión, y el autor de estas líneas, en representación de la Academia de Historia y Filosofía de la Medicina y del Centro de Estudios en Ciencia y Religión de esta Universidad.

El evento se enmarcó en los festejos de un Aniversario más de la Fundación de la Puebla de los Ángeles, auspiciados por los Mtros. del Departamento de Ciencias de la Salud: Jesús Luzuriaga y Mariano Sánchez Cuevas, asimismo, se contó con la presencia de personalidades de otras universidades, público interesado en el tema así como estudiantes de Humanidades y de Ciencias de la Salud, quienes adquirieron ejemplares y aprovecharon la ocasión para la dedicatoria de los autores.

Quedó de manifiesto la importancia de la obra para los estudiosos de la Historia y Filosofía de la Medicina, su relevancia como obra de consulta para investigadores sociales y como texto de apoyo para las Escuelas y Facultades de la región en la materia mencionada. La universidad se engalanó al coadyuvar, mediante la obra del Dr. Jesús Guevara Martínez, en el desarrollo y engrandecimiento de la Historia de la Medicina Regional, misma que es editada y distribuida por Fomento Editorial de la BUAP.

➤ En años anteriores la competencia se efectuaba en las instalaciones del Parque Ecológico.

Se realiza Carrera de la Salud en el Campus Central

POR HUGO ABRAHAM QUINTERO FERIA

Con más de 490 personas inscritas se llevó a cabo la carrera por la salud en los alrededores del campus central de la universidad el pasado viernes, organizada por los departamentos de Salud Universitaria y Promoción Deportiva.

La carrera se conformó de dos categorías: libre (para personas de entre los 18 y los 39 años) y la categoría masters (para personas de cuarenta años en adelante), ambas se realizaron en la rama femenil y varonil. La carrera femenil constó de 6 Kms. en tanto en la varonil la distancia a correr fue de 9 Kms.

Asimismo, la competencia para la rama varonil comenzó aproximadamente a las 8:30 de la mañana mientras la femenil dio inicio alrededor de las 9:30.

Los ganadores de esta carrera fueron: en masters femenil María Isabel Sánchez, seguida de María del Carmen Cano y Teresa de Jesús Rodríguez; en masters varonil, Carlos Micango Patiño se llevó el primer lugar, seguido de Gerardo Valle y David Maza. En la categoría libre femenil Laura Chávez se alzó con el primer lugar mientras en varonil libre Daniel Bustos ganó el primer puesto, detrás de él quedaron Fredy Rodríguez y Javier Tamayo.

Los premios para el primer, segundo y tercer lugar fueron de 3 mil, 2 mil y mil pesos respectivamente.

Al mismo tiempo se llevó a cabo el segundo Acuatlón; éste consistió en dos fases: la primera nado libre de mil metros para posteriormente correr 4 Kms.

En esta competencia los ganadores fueron los siguientes: en libre femenil Atenas Rojas quedó en primer lugar y en segundo Alejandra Osorio. En la categoría de femenil novatos el primer peldaño fue para Carla Cuello, seguida por Ángela Roldán. En novatos varonil el triunfo fue para Jorge Aguilar, escoltado por Adrián Ávila, finalmente en varonil libre, César Morales fue el ganador, seguido por Christian Gabriel García.

Para finalizar, los premios fueron otorgados en presencia del Dr. Alfredo Miranda López, Rector de la Universidad, quien al final del evento declaró: "quiero felicitar a todos los participantes y espero que en la próxima ocasión haya más gente inscrita".



EN CAMPAMENTO UPAEP
Festejando nuestro **15 Aniversario**

Para Niños y Niñas de 5 a 12 Años

- Clases diarias de Natación
- Actividades Recreativas
- Fomento de Valores
- Actividades Culturales
- Deportes
- El Noche de Campamento con tienda de campaña, fogata y muchas cosas más

Costas: **\$2.415.00**

Incluye:
- Seguro contra accidentes
- Material Olímpico
- Servicio Médicos
- 2 Placeros

Del 7 de Julio al 1 de Agosto 2008

INFORMES E INSCRIPCIONES
BULEVARD MATU AL 300 N. U.
P. 518 103 CO. SANTIAGO
DEPARTAMENTO DE PROMOCIÓN DEPORTIVA
Tel: 2 29 54 00 ext. 400
<http://camp.upeap.edu.ec>



deportes

Las Águilas derrotan a la UP

POR HUGO ABRAHAM QUINTERO FERIA

Con un cierre de partido no apto para cardiacos, las Águilas de Básquet Varonil derrotaron por marcador de 72-71 a la escuadra de la Universidad Panamericana Campus Bonaterra, este encuentro fue parte del torneo clasificatorio al Nacional de CONADEIP.

El partido fue intenso desde el primer minuto de juego pero las cosas empezaron mal para los locales pues, a pocos minutos de haber empezado el partido sufrió la baja de Pablo Sánchez por lesión. La UPAEP tuvo el dominio del balón a lo largo del encuentro, sin embargo, los visitantes tuvieron más fortuna a la hora de encestar y tomaron la ventaja por marcador de 23-13.

Para el segundo lapso las cosas no cambiaron mucho y los de Aguascalientes dominaron el marcador, las Águilas parecían dormidas, una escuadra que tardó en reaccionar. Los equipos se fueron al descanso con la victoria parcial de la visita por 40-28, sin embargo, la quinteta rojiblanca no dejó de asechar a su rival ya que en los parciales de ese periodo los marcadores quedaron 17-15.

Al regresar del descanso, las Águilas tomaron ahora si la iniciativa total del juego y empezaron a sintonizarse en sus tiros para ponerle cada vez más emoción al juego y éste creciera en expectativa. Los cartones en el tercer



cuarto quedaron con 48 puntos para la escuadra angelopolitana y 54 puntos para los hidrocálidos. En este periodo del partido, Ramón Ruiz sufrió una lesión que parecía lo alejaría del encuentro, sin embargo, el amor a la casaca rojiblanca y por supuesto al juego, lo hizo continuar.

Las emociones subieron de tono para el último cuarto donde las Águilas anotaban y cuando parecían acercarse, la



visita encestabá de nuevo para quitarse presión. El cierre fue de película, la afición presente en el nido de las Águilas nunca dejó de apoyar, sino al contrario a cada momento alentaba a su escuadra para salir adelante.

El marcador estaba 70-71 a falta de quince segundos para el final, fue así que Aldo Mojardín tomó el balón, cruzó medio campo y sirvió a Ismael Loya, quien saltó cual largo es para lanzar el balón a la canasta, el esférico entró dramáticamente, esto a tan sólo 4 segundos del final, lo que hizo que el público saltara de emoción. Los visitantes en un intento desesperado trataron de arruinar la fiesta con un tiro que de último momento pegó en el aro y provocó el sofocón de más de uno. Así la UPAEP se alzó con la victoria y sigue vivo en sus aspiraciones por obtener un boleto al campeonato nacional de la CONADEIP.

➤ Esto durante los Campeonatos Nacionales de la CONADEIP.

UPAEP obtiene 9 medallas, 6 en Tae Kwon Do y 3 en atletismo



POR EL UNIVERSITARIO

Competidores de las más de 100 instituciones privadas de educación superior que conforman la CONADEIP, se dieron cita en Torreón, Coahuila para participar del 15 al 17 de abril en el Campeonato Nacional de dicho Organismo, donde seis de los ocho integrantes de la selección de Tae Kwon Do de la universidad se ubicaron dentro de los deportistas más destacados a nivel nacional al obtener 2 preseas doradas y 4 de bronce así como 2 atletas rojiblancos que obtuvieron 3 medallas.

María del Mar Martínez Landero abrió la cuenta para la UPAEP al obtener la medalla de oro en formas con una gran actuación que le permitió derrotar a las más de 50 competidoras que integraron la gráfica.

Ana María Venegas (*Fin*), Margarita de la Concepción Sánchez Miranda (*Ligh*), María del Sol Cuellar Espejel

(*Mikla*) y Héctor Josué Robles Beltrán (*Fin*), incrementaron el medallero rojiblanco con preseas de bronce.

La cuenta la cerró Christian Villaruel Maceda (Welter), quien en su primera incursión en CONADEIP y con una destacada actuación consiguió la medalla de oro en la categoría juvenil.

En lo que respecta al Atletismo, Fabiola Juárez, alumna de primer año, debutó de gran forma en las competencias de la CONADEIP representando a la UPAEP, consiguiendo dos medallas de bronce en 400 metros con vallas y medalla de plata en 110 con vallas. Jerónimo Reynoso, consiguió medalla de bronce en 400 metros con vallas.

Ambos estarán presentes en la Universiada Nacional del CONDDE a disputarse en Guadalajara, Jalisco a partir de la próxima semana, junto con María

2008 Final Four Estudiantil

Sábado 26 19:00 hrs.

Jueves 24 19:00 hrs.

Jueves 24 16:30 hrs.

Ven y disfruta del mejor básquetbol estudiantil del país.

DEL 24 AL 26 DE ABRIL

NO CON PLAYERA BLANCA Y CREDENCIAL DE UPAEP: ENTRADA LIBRE

NO SOLO CALDERONAL \$30

EL PÚBLICO EN GENERAL \$30

TEC UPAEP CEU UNAM

CONADEIP

UTK

EMPRESAS UNIVERSITARIAS Y UNINCUBE

Step Two:

Test your knowledge of Business basics

By BARBARA RODRÍGUEZ

1. The most common and biggest mistake made by entrepreneurs is not having sufficient money.
A. True
B. False
2. The primary reason to prepare a business plan before you begin is to create a tool to deal with investors and financing sources.
A. True
B. False
3. In preparation of financial projections for your business plan, it is as important to estimate long range sales and earnings as it is to project short-term objectives.
A. True
B. False
4. If I set up my business up as a LLC (limited liability company) I will need to file my federal tax return as:
A. An individual.
B. A corporation.
C. A partnership.
5. Self Insurance is an acceptable cost-saving strategy for a start-up business.
A. True
B. False
6. When you lease a space for an office, retail store or warehouse, how do you protect yourself from being tied into a lease even if you have outgrown the space?
A. Become personal friends with your landlord.
B. Plan to add space if necessary at a remote location.
C. Plan to sublease your premises and relocate to larger quarters.
D. Provide for this contingency in your lease.
7. In the cash basis of accounting, you match revenue with expense regardless when the cash may or may not be collected.
A. True
B. False
8. Personal liability for a business loan can be avoided by organizing the business as a corporation.
A. True
B. False
9. The use of the Internet for conducting e-business will assure me of competing favorably with large established competitors paying rent on a store.
A. True
B. False
10. In buying a business, it is usually recommended to purchase the stock of the business rather than the assets of the business.
A. True
B. False
11. If you are planning to open a doughnut shop, it would be a good marketing strategy to sell ice cream during the summer when the doughnut business slows down.
A. True
B. False
12. If your cash flow projection indicates a negative cash flow six months down the line, the FIRST remedy would be to:
A. Attempt to sell the business.
B. Begin looking for alternative business opportunities.
C. Bring your cash flow projection back into "positive" by increasing sales, cutting costs and obtaining financing.

Ahora, la educación también es a distancia.

La tecnología en los últimos años ha tenido un avance verdaderamente significativo, con ello se ha logrado simplificar muchos de los procesos que anteriormente además de ser complejos, llevaban un lapso de tiempo mucho más extenso.

Uno de los temas que se ha visto beneficiado con el uso de la tecnología es la educación, permitiendo que ahora incluso sean impartidas cátedras con personas que se encuentran al otro lado del globo terráqueo.

La globalización ha permitido que el tema de las video conferencias tome cada vez mayor auge, toda institución que se diga tener un nivel de calidad debe ostentar entre su oferta académica la posibilidad de tener una "educación a distancia".

La UPAEP, siempre buscando mantenerse a la vanguardia en la educación para ofrecer calidad en sus servicios, no se ha quedado atrás y ahora también ha tomado el modelo educativo que la tecnología permite.

Este será uno de los temas que se tratarán durante la LIII reunión de la FIMPES que a partir del día de hoy se realiza, con la participación de más de una centena de rectores, procedentes de diversos estados del país, en esta casa de estudios.

Este evento es uno de los más importantes que durante el semestre se desarrollarán en la universidad. Los motivos por los que fue seleccionada la UPAEP para ser la sede, principalmente son dos: el 35 aniversario de la creación de la institución y el hecho de que desde la conformación de la FIMPES, ha colaborado, siendo una de las fundadoras.

Por ello, la universidad recibe con los brazos abiertos a todos y cada uno de los representantes de las instituciones presentes, acogiéndolos y buscando hacerlos sentir como en casa. ¡Bienvenidos!



➤ Después de 13 años el Museo cambiará de sede

China Poblana, última exposición del Museo UPAEP

POR JESSE FRENA G.

“Mirra: ¿La China Poblana?” es la última exposición que alberga el edificio del Museo UPAEP, pues éste cambiará de sede próximamente, comentó el Arqlo. Eduardo Merlo Juárez, Curador del recinto.

La exposición fue inaugurada por el Excmo. Antonio Manuel Revilla Lagdameo, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Filipinas en México, el Ing. José Antonio Quintana Fernández Presidente de la Junta de Gobierno de la UPAEP, Mtro. Miguel Ángel Garijo, Vicerrector de Formación y Cultura y el Mtro. Agustín Grande Corpas Director de Bellas Artes de esta universidad.

La muestra gira entorno a la vida de Mirra, una princesa filipina raptada por piratas portugueses que la vendieron en Manila, bautizada como Catalina de San Juan, comprada por el poblano Miguel de Sosa, quien la trajo a Puebla.

A su llegada, a la sociedad poblana se vio influenciada por la cultura y costumbres de Catalina de San Juan quien trajo una moda que fascinó a las mujeres de la Puebla de los Ángeles, su atuendo alegre y vistoso adornado con chaquiras y lentejuelas

fue adoptado por la gente común, servidumbre y pobladores de los alrededores, la popularidad de la vestimenta originó que fuera nombrado “el traje nacional” por decreto del General Porfirio Díaz.

Posteriormente la indumentaria de Catalina fue cambiada por un hábito austero que iba acorde con sus inclinaciones religiosas al grado de ser considerada como una mujer milagrosa y santa hasta el día de su muerte.

La exposición está integrada por 40 obras entre las cuales destaca: un galeón español, pinturas, esculturas, jarrones, maquetas, tazas, figuras filipinas, ropa y fotografías de templos filipinos y de la India.

Los objetos provienen de colecciones privadas como: el Nuevo Museo Interactivo Casa de los Muñecos, el Museo Amparo, el Museo Casa del Alfeñique, San Pedro Museo de Arte, Museo José Luis Bello y González, Museo Regional de Antropología, del Museo Nacional de Historia y del Museo Nacional del Virreinato.

La muestra estará del 16 de abril al 24 de agosto en el Museo UPAEP, ubicado en la 3 Norte 3.

“Viva la Gente” ofreció dos días de espectacular concierto

EL UNIVERSITARIO

En el marco del 35 Aniversario, el legendario grupo de Viva la Gente se presentó en las instalaciones de la UPAEP para cantar por más de dos horas su repertorio musical.

Familias, parejas y grupos de amigos, acudieron a la cita para presenciar el espectacular *show* de los 110 jóvenes provenientes de 26 países que integran este proyecto.

Un joven venezolano recordó lo importante que es el trato personal, los encuentros uno a uno, el vivirlo, palparlo, pues “aquello que podemos sentir con todo nuestro ser como este *show*, ya que en los tiempos modernos todo está invadido por la tecnología, en donde todo es impersonal en el que el luego te veo a cambiado por el te mando un mensaje”, indicó.

En su concierto, los jóvenes repitieron constantemente que la misión principal de Viva la Gente es unir al mundo a través del idioma universal de la música y construir puentes de entendimiento entre las naciones.

Y es que la música también fue el lenguaje universal en este concierto, y el baile, el medio de inspiración, motivación y educación entre los jóvenes, pues destacó en esta visita el mensaje de paz que Viva la Gente trajo después de 8 años de ausencia en México.

Durante el concierto se interpretaron melodías con mensajes que invitan al reflexionar sobre como ser mejores seres humanos; también hubo ritmos exóticos de África y danzas Gitanas, al igual temas populares con fragmentos de canciones de Luis Miguel, Timbiriche, La Quinta Estación, Juan Gabriel, RBD, Maná, Belanova, entre otros.

En el concierto estuvieron presentes ex alumnos de Viva la Gente que recordaron su participación de este proyecto y subieron a bailar y cantar al escenario con los integrantes de



esta nueva generación, donde una Veracruzana de nombre Axtrid Vergas representa dignamente a México. Su participación fue sobresaliente en baile y canto, interpretando “México” de Timbiriche, que todo el teatro aplaudió rítmicamente.

Viva la Gente quiere dejar en cada país que visitan un legado a los jóvenes de servicio comunitario. Lo que se recaudo en las funciones serán para el mantenimiento de los programas sociales de la UPAEP y del Barrio de Santiago.

Después de su estancia en este país, viajarán a Texas para tomar su vuelo a Tailandia, donde acabará el Tour de Cast A 2008 Viva la Gente.

Concierto de la
Camerata en Movimiento

7 de mayo de 2008

20:00 horas

Explanada de la nueva
Cafetería UPAEP

Programa

Divertimento No 3 de W. A.

Mozart

Allegro

Andante

Presto

Capricho 24 de N.

Paganini

Arreglo de Javier Montiel

Música de Feria de

Silvestre Revueltas

Estrellita de M. M. Ponce

Arreglo de A. Vitran

Fuga con Pajarillo de

Aldemaro Romero

Adiós Nonino de Astor

Piazzolla

Huapango de J. P.

Moncayo

Arreglo de Sandoval.

Agenda Cultural

23 de abril. Día Internacional del Libro y del Derecho de Autor. Programa:

10:00 Hrs. Inauguración oficial a cargo del Rector. Explanada Central (21 Sur 1103 Col. Santiago).

11:00 hrs. Conferencia magistral “Lectura clásica y tecnología”. Por el Mtro. José Antonio Arrubarrena e informe de los avances del proyecto de promoción de la lectura en el Barrio de Santiago. Salón B-300.

12:00 hrs. Panel “Experiencias de proyectos que fomentan la lectura. Salón B-300.

16:00 hrs. Lectura y comentario de los cuentos participantes en el “Segundo Concurso de Cuento Breve”. Sala Miguel de Cervantes.

18:00 hrs. Concurso “Siguiendo los Pasos de López” de Jorge Ibarguengoitia. Sala Miguel de Cervantes.

19:00 hrs. Premiación de los ganadores de los concursos de cuento breve y cartel. Sala Miguel de Cervantes.

19:30 hrs. Conferencia “El Médico y el Libro” y clausura. Por el Dr. Pierre Mitchel Aristil Chery. Sala Miguel de Cervantes.



UNIVERSIDAD POPULAR AUTÓNOMA DEL ESTADO DE PUEBLA

LA JUNTA DE GOBIERNO
Y LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA
TIENEN EL HONOR DE INVITARLE A UD.
A LA CELEBRACIÓN CON MOTIVO DEL
35 ANIVERSARIO
DE LA FUNDACIÓN DE NUESTRA INSTITUCIÓN

CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA 9:00 HRS.
GIMNASIO UPAEP

BENDICIÓN DE NUEVAS INSTALACIONES 10:30 HRS.
EXPLANADA CENTRAL

CEREMONIA CÍVICA 11:30 HRS.
EXPLANADA CENTRAL

INAUGURACIÓN DE NUEVAS INSTALACIONES 12:00 HRS.
EXPLANADA CENTRAL

PRESENTACIÓN DE GRUPOS MUSICALES 13:00 HRS.
EXPLANADA CENTRAL

CONCIERTO DE LA CAMERATA EN MOVIMIENTO 20:00 HRS.
EXPLANADA CENTRAL

MAYO 7 DE 2008



ANIVERSARIO
1973-2008

Esta noticia tendría que estar en primera plana.



CrossFox.

Mensualidades desde **\$2,008***

o **20%** de enganche y seguro **GRATIS.****



- Controles de audio en el volante.
- Paquete Off-Road con llanta de refacción exterior con sistema Easy Opening.
- Bolsas de aire para conductor y pasajero.

1er. servicio de mantenimiento hasta los 15,000 km. \$1,457.

Aplica para CrossFox base modelo 2008. *Aplica con Crédito Leasing de Volkswagen Leasing CAT 14.82%
**Aplica con Crédito de Volkswagen Leasing CAT 18.29%. CAT para fines informativos y de comparación exclusivamente.
Válido del 1 al 30 de abril de 2008. Sujeto a aprobación de crédito. Visita tu concesionaria y pregunta por las características de estos planes.

Tenemos más planes para ti.
Visita hoy mismo tu concesionaria.

Es confiable, es Volkswagen.



Das Auto.

1er. Encuentro de Prácticas Profesionales UPAEP

¿Ya conoces las nuevas oportunidades que UPAEP te ofrece
en el campo de las Prácticas Profesionales?

Te invitamos a participar en este evento que se llevará a cabo los días
29 y 30 de Abril de 9:00 a 17:00 Hrs. en la planta baja de la
cafetería del nuevo edificio emblemático de la universidad, Edif. T.

Te ofrecemos un espacio de encuentro con empresas de los diferentes
giros, organismos y los diferentes sectores a quienes puedes contactar.
Queremos que conozcas la trascendencia de las prácticas profesionales
en tu formación académica.

El día 29 de 10:00 a 12:00, tendremos un FORO en el mismo lugar,
para que dialogues con gerentes de Recursos Humanos de importantes
empresas que responderán a tus inquietudes respecto a las prácticas.

¡¡NO TE LO PIERDAS, TE ESPERAMOS!!



FOTOS DE GENERACIÓN

A todos aquellos alumnos que salen en este semestre y
que estén interesados en las fotos de generación les
pedimos confirmar que sus grupos estén anotados para
poder asignar horarios y comunicárselos por este mismo
medio.

EL día de la foto de generación será el 9 de mayo y el costo \$
250; tendrán hasta el 10 de mayo para poderla pagar.



Cualquier duda favor de dirigirse
Al Departamento de Egresados
con L.C.C. Steffani Belatti
Planta baja del Edificio C
egresados@upaep.mx
Ext. 565